

Cancillería Piura celebra el 25° aniversario de los Acuerdos de Paz entre el Perú y Ecuador

Nota Informativa

25 de octubre de 2023

Nota Informativa 961 – 23

Como parte de las actividades de conmemoración por el 25° aniversario de los Acuerdos de Paz entre el Perú y Ecuador, la Cancillería Piura, en coordinación con el Plan Binacional de Desarrollo de la Región Fronteriza-Capítulo Perú y la Universidad de Piura (UDEP) organizó el seminario “Perú-Ecuador 25 años de paz: balance y perspectivas”.

La actividad académica se realizó en la sede de la UDEP el pasado 20 de octubre y contó con la participación de destacados expositores diplomáticos, académicos y empresariales, como el embajador SDR Hugo de Zela, miembro de la delegación encargada de las negociaciones de paz.

El seminario permitió conocer el contexto histórico, las negociaciones y características de este histórico Acuerdo de Paz. También se realizó un balance de los beneficios registrados en este cuarto de siglo del Acta de Brasilia y de las proyecciones y perspectivas de sus alcances para el fortalecimiento de la relación bilateral en los próximos 25 años.

La jornada previa, el director de Cancillería Piura, Javier Sánchez-Checa, ofreció una recepción para recordar la firma de paz. El gobernador regional de Piura, Luis Neyra, y el director ejecutivo del Plan Binacional Perú-Ecuador, Oscar Schiappa-Pietra, destacaron que la paz permitió que dos pueblos hermanos avancen en forma conjunta y solidaria hacia el desarrollo.

Por su parte, el embajador SDR Sánchez-Checa resaltó que las actividades de celebración del 25° aniversario del Acta de Brasilia buscaron no solo rendir un homenaje a un hecho histórico, sino involucrar a las autoridades y ciudadanía a la tarea de construir una relación bilateral más, sólida, humana e inclusiva, “en beneficio de nuestras poblaciones fronterizas”.